

# LE COMMUNIQUÉ DE PRESSE DES CHALETS BAYROU CONFIDENTIEL

[www.chalets-bayrou.com](http://www.chalets-bayrou.com)

## Les dernières réalisations Chalets Bayrou avec l'architecte Italien Alessandro ROVAGNA.

### DANS LES COULISSES DE VOS RÊVES...

« C'est une chance de faire un métier dans lequel les gens viennent nous voir dans un moment où ils rêvent ! ». Ce point de vue, évidemment partagé par les Chalets Bayrou, est celui de l'architecte Alessandro Rovagna. Ce jeune Italien a aimé la France et les Hautes-Alpes au point de s'y installer il y a 6 ans. « J'aime faire du chalet, précise-t-il, surtout avec la technologie qu'utilisent les Chalets Bayrou, le système poteau-poutre : cela permet une liberté de conception exceptionnelle. »

Pour lui, une bonne architecture est celle qui tient compte de l'environnement et des souhaits du client, il va de soi, mais il y ajoute un regard neuf et sa touche personnelle en réalisant « chaque dessin comme si je le faisais pour moi, avec une attention particulière ! ». Il évoque pour nous 3 réalisations signées avec les Chalets Bayrou.



### AU PIED DES PISTES... À L'ALPE-D'HUEZ

Un terrain rocheux difficile situé à 1 800 m d'altitude ; un cahier des charges strict de l'architecte-conseil de la commune ; un client désirant un grand chalet (400 m2 toutes surfaces confondues) sur un terrain de taille modeste... Tel était le challenge d'Alessandro Rovagna sur cette réalisation : « j'ai essayé d'épouser au mieux le terrain pour que le chalet, malgré ses dimensions importantes, ne soit pas un « monstre »... En créant des espaces d'intimité, des espaces plus ou moins ouverts, des terrasses... Le client était très ouvert, c'était une collaboration constructive ! ».

Chalets  
Bayrou

## CHALET DES VILLES... AU CŒUR DE BRIANÇON

Pour cette résidence principale de 300 m<sup>2</sup> abritant une famille de 4 personnes aimant recevoir, concilier le pratique –comme se déshabiller au garage avant d’accéder à l’étage- et l’esthétique –profiter de la vue ensoleillée sur la vallée de Briançon- était essentiel... « L’idéal serait presque de vivre un peu avec les clients pour voir comment ils fonctionnent, souligne Alessandro Rovagna. Pour ce chalet, j’avais été très proche d’eux. ».



## TRADITION ET MODERNITÉ... À LA SALLE-LES-ALPES

« Je suis assez petit et le client est très grand, se souvient avec amusement Alessandro Rovagna. L’une des premières choses qu’il m’a dites est : j’aimerais que vous essayiez de voir le chalet de mon point de vue ! ». A partir de là, volumes et espaces ont pris forme. « Le chalet est un peu moins traditionnel que d’habitude, précise l’architecte, car il a de grandes ouvertures dans le salon », vue sur les pistes oblige ! Un salon qui profite aussi de la charpente mélèze toute en hauteur : « ces décrochements, ces éléments en porte-à-faux, c’est la technologie de construction en poteau-poutre qui permet cette liberté ! » souligne avec plaisir Alessandro.



« Brins d’Idées » de Serre-Chevalier signe la décoration de ce douillet cocon familial avec des tissus de notre région « Légend’enhaut » de la Grave !

Architecte : Alexandro ROVAGNA - décoration : Brins d’idées

CONTACT PRESSE

Anne BAYROU

29 av. G. De Gaulle - 05100 BRIANÇON

Tél. : 04 92 20 35 30 - Port : 06 70 21 16 38

e-mail : [annechaletsbayrou@orange.fr](mailto:annechaletsbayrou@orange.fr)

[www.chalets-bayrou.com](http://www.chalets-bayrou.com)

Chalets  
Bayrou